

PERS

Kunjungan Kerja ke Cisolok, Wakil Gubernur Jabar: Dunia dan Ukhrowi Harus Seimbang

Pers.co.id - PERS.CO.ID

Jan 7, 2022 - 21:21



SUKABUMI - Kita hidup di dunia harus seimbang antara urusan yang bersifat duniawi dan juga ukhrowi. Selain itu pendidikan agama terhadap anak sejak dini

adalah hal yang ditekankan oleh Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Rhuzanul Ulum saat laksanakan kunjungan kerja ke Desa Wanajaya Sukabumi Jawa Barat, Rabu 05 Januari 2021.

Hadir dalam acara tersebut diantaranya: Sekmat Cisolok Supendi, Kapolsek Cisolok, Danramil Cisolok Kapten Inf. Edi Mulyadi, Kepala Desa Wanajaya Dedi Saputra, Ketua Umum PABPDSI Fery Radiansyah, Ketua PABPDSI Sukabumi H. Nurfallah alias H. Ucut, Para Pendamping Desa, warga masyarakat Desa Wanajaya dan tamu undangan lainnya.

Menurut UU sapaan akrab Gubernur Jabar ini juga mengatakan, pemerintahan harus membangun dua-duanya yang bersifat duniawi dan juga uhrowi.

Pemerintahan Desa Wanajaya Pun harus membangun yang seimbang antara yang bersifat duniawi dan juga ukrowi.

Kembali UU menekankan pentingnya pendidikan agama pada anak, bahwa anak itu adalah titipan dan amanah yang harus kita jaga.

"*quu anfusakum wa ahlikum nara*" yang artinya, jaga dirimu dan keluargamu dari siksa api neraka," ucap Kang UU mengutip Ayat Suci Alquran yang terdapat dalam Surat At Tahrir ayat 6.

Kang UU pun mendoakan semuanya agar selalu sehat walafiat dan selalu ada dalam Lindungan Allah Subhanahu wa Ta'ala.

Selain itu, Wakil Gubernur Jawa Barat pun Mendoakan Sekmat Cisolok Supendi agar terus meningkat jabtannya dan terus bisa melayani warga masyarakat.

"Yang bersifat Dunia dan uhrowi harus seimbang," terangnya.

Hal senadapun disampaikan oleh Sekmat Cisolok dalam sambutannya, bahwa, terutama situasi Pandemi Covid-19 ini kita harus bersyukur banyakan silaturahmi dan banyakan Solawat, jaga jarak tidak memutus silaturahmi, pake masker tidak berhenti bersolawat.

"Bayak solawat dan ikuti Vaksinasi Covid-19," ucap Supendi selaku Sekmat Cisolok yang telah di do'akan Wakil Gubernur Jabar agar selalu naik jabatannya untuk mengabdikan dalam kebaikan.

Supendi menekankan pentingnya vaksinasi sebagai upaya peningkatan kekebalan tubuh kita agar tidak rawan terserang virus.

Diakhir kegiatan, Uu memberikan bantuan untuk rumah tidak layak huni atau Rutilahu.

Kang UU pun menitipkan sedekah buat salah satu yayasan atau masjid yang berada di wilayah Desa Wanajaya.

Pada saat kunjungan, ke rumah warga dan memberikan bantuan, Kang UU berharap juga bahwa setelah terbentuk PABDSI (Persatuan Anggota Badan Permusyawaratan Desa Seluruh Indonesia) BPD dan pemerintahan desanya bisa terus bersinergi.

Kang UU juga berpesan Kepala Desa Wanajaya, bahwa selain pembangunan duniawi juga pembangunan uhrowi harus seimbang.

"Disamping pembangunan yang bersifat duniawi jangan dilupakan juga pembangunan yang bersifat uhrowi. Karena Dasar Negara kita Pancasila, disitu ada Ketuhanan Yang Maha Esa," bebernya. (***)